

Grupo Covadonga | Voleibol

La cita de la temporada

El equipo juvenil afronta la próxima semana la Superliga, que tendrá lugar en Asturias y en la que participarán los 24 mejores clubes de España

Gijón, J. J.

El equipo juvenil de voleibol del Grupo Covadonga disputa entre los días 17 al 21 del presente mes la Superliga femenina de la categoría, competición que tendrá lugar en Asturias, concretamente en los pabellones de Llanes, Colombres y Ribadesella. Además del equipo grupista Asturias está representada también por el Planeta Palombina La Curtidora de Avilés y el Ribadesella.

La competición la disputarán 24 clubes divididos en seis grupos de cuatro equipos. El gijonés no ta tenía mucha suerte en el sorteo ya que ha quedado encuadrado en el grupo "C" junto al Barcelona, actual campeón de esta competición, el Almería y el Voley Playa Madrid. El objetivo según su entrenador Pablo Méndez es "pasar el primer corte y meterlos entre los 12 primeros de España, luego ya en los cruces puede pasar de todo".

El equipo del Grupo estará formado por las colocadoras Cristina García, Cristina Álvarez y Lucía Álvarez; las opeistas, Lidia Pérez, María Martín y Giovanna López; las receptoras, Ana Rodríguez, Cristina Chamoso, Paula Tejedor y Thalia Estévez; la libero Celia Rodríguez y las centrales Celia Noguero, Paula Blanco y Carolina Rodellar. Un equipo en el que varias jugadoras tienen experiencia en la Superliga 2 con el



Equipo juvenil de voleibol. | nccc

primer equipo del club en el que además tienen papeles preponderantes.

El Grupo comenzará la competición a las 11 de la mañana del día 17 midiéndose al Voley Playa Madrid y ese mismo día pero a las cuatro de la tarde volverán a jugar enfrentándose al Barcelona. El

tercer rival será el jueves 18 a las 9 de la mañana el Almería. Se clasifican para la siguiente fase los dos primeros de cada grupo. En el de las gijonesas el Barcelona parece que ocupará una de esas plazas mientras que la igualdad de los otros tres rivales hace que a priori se presente una lucha muy

atractiva por superar esta primera fase. Con los dos primeros clasificados de cada grupo se formarán otros cuatro, esta vez de tres equipos cada uno que se medirán también entre sí por el sistema de liga. La final está señalada para las 12 horas del domingo en el polideportivo de Llanes.

Por su parte La Curtidora tendrá como rivales a Sant Cugat, Ireauto Castrol de Tenerife y Torrejón de Madrid. El Ribadesella se enfrentará a Cuesta Piedra de Tenerife, Colmadito Cervantes de Valladolid y Leganés. En ambos casos rivales muy complicados.

Hockey

Los juveniles, a la fase de sector de Santander

Los conjuntos masculino y femenino se juegan sus opciones de disputar la final nacional

Gijón, J. J.

Los equipos juveniles de hockey, masculino y femenino, del Grupo Covadonga afrontan este fin de semana las respectivas fases de sector del Campeonato de España de la categoría en la modalidad de sala, competiciones que tendrán lugar en el pabellón La Albercía de Santander.

En la competición masculina el Grupo se medirá al Barrocás de Orense, Tenis de Santander y Sardinero también de Santander. El primer rival será el Barrocás a las dos de esta tarde y volverá a jugar a las seis con el Tenis como rival. Los grupistas acabarán la competición mañana domingo a las once

de la mañana ante el Sardinero. El equipo estará formado por los porteros Nicolás Nava y Pelayo García y los jugadores Gonzalo Prieto, Javier del Riego, Luis Menéndez, Pelayo Zapatero, Pablo Palmeiro, Pelayo Fernández, Alex de la Fuente, Angel de la Fuente, Raúl Lamikiz y Martín Álvarez, todos ellos a las órdenes de Gonzalo Camacho y Alex Rey.

Por su parte el equipo femenino también juega en Santander y ante Tenis Santander y el Lizeo Santo Tomás del País Vasco. El primer rival de las grupistas será el Lizeo a las cuatro de la tarde para completar la fase a las siete también de esta tarde ante el Tenis Santander.

El equipo está formado por; la portera Cristina Carrasco y las jugadoras Cariota Buznego, Eva Díez, Diana Fernández, Ana Álvarez, Jimena García, Lucía Lamikiz, Angela Rey, Julia Trojaola, Celia Rey, Alejandra Ordieres y Alba García. Con Estela García y María Abella como entrenadoras.

El objetivo de clasificarse para la fase final parece muy complicado toda vez que el resto de equipos tanto en masculino como en femenino pertenecen a canteras de clubes de División de Honor como a la falta de competición en Asturias lo que hace que los rivales lleguen mucho más rodados a estas citas.



Equipo juvenil masculino. | JANGEL GONZÁLEZ



Equipo juvenil femenino. | nccc